

Compartir



COLOMBIA 30 Dic 2020 - 12:48 PM

Solo estamos en etapa de experimentación: presidente de ANH sobre fracking

Solo estamos en etapa de experimentación: presidente de ANH sobre piloto de fracking

POR: LILIANA PINZÓN GARZÓN @lilipinzon

Tras la polémica desatada por la firma del Gobierno a un primer contrato que permite un proyecto piloto de fracking en Colombia, la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) aclaró que no se trata del inicio de una etapa de exploración, como se ha dicho, sino de experimentación, lo cual genera una diferencia en este proceso.

Lea aquí: Fracking en Colombia: detalles del contrato firmado por el Gobierno para primer piloto

En diálogo con LA FM, José Armando Zamora Reyes, presidente de la ANH explicó que lo que el Gobierno acordó fue adoptar las recomendaciones que hizo la Comisión de expertos para “conocer bien cómo se va hacer el fracking en Colombia para que toda la sociedad y las comunidades puedan tener la oportunidad de conocer **cuáles son los efectos reales del fracking**, cómo se manejan, cómo se mitigan y cuáles son los beneficios directos que pueden tener de aprovechar esta riqueza”.

Defendió que este piloto consiste en realizar un **experimento demostrativo** que permitirá “tener bases para así poder tomar **decisiones con información real y objetiva**”.

Zamora señaló que en la **zona petrolera y tradicional**, en el Magdalena Medio, exactamente en el municipio de Puerto Wilches, y en la Cuenca de Cesar-Ranchería son las áreas donde se ha detectado que hay **mayor potencial para dicha experimentación**.

José Armando Zamora Reyes, presidente de la ANH

00:00 00:00

En cuanto a las **etapas de este piloto**, el funcionario señaló que apenas se está arrancando con el proyecto del cual se deben cumplir unos **requisitos previos** para poder poner en marcha la experimentación, el cual consiste en una **actividad científica ambiental**.

Le puede interesar: Tratamiento en Colombia contra Covid-19 recibió aprobación de Invima para fase 2

Según explicó, esta actividad consiste en conocer el **estado de salud de la población** para tener un punto de partida y luego sí hacer un **monitoreo para determinar si hay efectos negativos y de contaminación** en las aguas, especies y personas.

Dijo que este proyecto de igual forma, en su primera **etapa de verificación**, determinará **efectos de sismicidad** para saber “si es verdad que esta actividad genera temblores”.

El funcionario respondió también a la **polémica desatada por la información que circula** sobre que el **Gobierno ya contrató la exploración con el sistema**; reconoció que efectivamente **sí hubo una contratación para exploración**, pero que la misma fue suspendida por orden del Consejo de Estado.

“Precisamente, con ocasión de esta suspensión, el Gobierno quiso tener una **opinión independiente** de expertos que le dieron esta recomendación para que tanto el Consejo de Estado, como el Gobierno y la sociedad puedan **conocer la técnica y su efecto**, y de paso saber si la normativa está bien o hay que cambiarla”, señaló José Armando Zamora.

Fuente: LA FM

Siga a La FM en Google News

En esta nota

[Fracking en Colombia / Agencia Nacional de Hidrocarburos / Ecopetrol](#)

Le puede interesar:

<p>MEDIO AMBIENTE</p> <p>Fracking generaría contaminación del agua en paramos: Contraloría</p> <p>20 horas Leer más →</p>	<p>COLOMBIA</p> <p>Fracking en Colombia: detalles del contrato firmado por el Gobierno para primer piloto</p> <p>1 día Leer más →</p>	<p>ECONOMÍA</p> <p>Primer pozo para fracking del país estará ubicado en Puerto Wilches, Santander</p> <p>1 mes Leer más →</p>	<p>ECONOMÍA</p> <p>ACP respondió a la Procuraduría tras solicitud para anular el fracking</p> <p>1 mes Leer más →</p>	<p>JUDICIAL</p> <p>Procuraduría pide anular decretos que permiten el fracking en Colombia</p> <p>1 mes Leer más →</p>
---	---	---	---	---

Compartir



COLOMBIA 31 Dic 2020 - 11:16 AM

Alcalde de Piedecuesta tiene Covid-19; su secretario de Hacienda falleció por el virus

Hace algunos meses había sido cerrado el parque principal del municipio ante incremento de casos de covid.

POR: NELSON DAVID CIPAGAUTA VELANDIA @NelsonCipagauta

En alerta se encuentra el municipio de Piedecuesta (Santander), área metropolitana de Bucaramanga, luego de la muerte de un funcionario por enfermedad por parte del alcalde Mario José Carvajal.

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.